

Octubre, 1998

FIDEL CASTRO Y EL PRESIDENTE DE SOL MELIÁ, GABRIEL ESCARRER, INAUGURAN EL HOTEL MELIÁ HABANA

Éste es el noveno establecimiento gestionado por la compañía española en la isla caribeña

El Jefe de Estado de Cuba, Fidel Castro, y el Presidente de Sol Meliá, Gabriel Escarrer, han presidido hoy la inauguración del Hotel Meliá Habana, el noveno establecimiento gestionado por la compañía española Sol Meliá en la isla caribeña. Al acto han asistido también los presidentes de Cubanacán y Miramar, S.A., Juan José Vega y Enrique Martínón, respectivamente.

El Meliá Habana, correspondiente a una categoría de cinco estrellas, es el segundo hotel de tipo urbano de Sol Meliá en Cuba, junto al emblemático Meliá Cohiba. La apertura de este nuevo establecimiento, que fue incorporado, junto a otros tres hoteles, el pasado mes de mayo, confirma la importancia estratégica de Cuba para la expansión de la compañía española en el área de Latinoamérica y el Caribe.

En la actualidad, Sol Meliá gestiona nueve establecimientos hoteleros en Cuba que, con la apertura de otros tres hoteles durante 1998 y 1999, afianzan la posición de liderazgo indiscutible de la compañía española en la isla a través de la gestión directa de un total de doce establecimientos hoteleros, lo que supone una oferta conjunta de 4.278 habitaciones.

Para el Director General de la División Cuba de Sol Meliá, Gabriel Cánaves, se trata de profundizar en un mercado con un gran potencial que cada año es el destino elegido por cientos de miles de turistas. De hecho, Sol Meliá tiene como filosofía empresarial ofrecer el mejor producto hotelero en aquellos destinos que, como Cuba, son demandados por el mercado turístico mundial.

La entrada de la compañía en Cuba se produjo en 1990 y en estos ocho años ha supuesto para Gabriel Cánaves, Director General de la División Cuba de Sol Meliá, un paso más en la consolidación de la estrategia de internacionalización y diversificación, por medio de la transferencia de tecnología a través de la implantación de nuevos y modernos establecimientos.

En este sentido, el Meliá Habana constituye un ejemplo de modernidad y elegancia, al tiempo que disfruta de una excelente ubicación frente al océano y a tan sólo 11 kilómetros del centro de la Habana Vieja. Este nuevo establecimiento, dispone de 409 habitaciones, de las que cuatro son

suítes, y de una gran variedad de servicios propios de un hotel de la marca Meliá.

Asimismo, cuenta con un eficaz Business Center, destinado a responder las necesidades de las mujeres y hombres de negocios que se alojan en el hotel. Por otra parte, el Meliá Habana también ofrece la posibilidad de practicar una gran variedad de deportes como tenis, squash, golf, windsurf, vela, buceo y pesca, entre otros.

Entre 1992 y 1995, el número de turistas en Cuba se incrementó en un 62,2%, consolidándose como el principal destino turístico para canadienses (21,6% del total), italianos (17,3%), españoles (13,5%) y alemanes (8,6%).

HOTEL MELIÁ HABANA

Número de Habitaciones:	409 (4 suites)
Facilidades:	Aire acondicionado, hilo musical, Tv Vía satélite, caja de seguridad, minibar, balcón, servicio de habitaciones 24 horas
Instalaciones y servicios	Tres restaurantes, Lobby-bar, cafetería-heladería, tres piscinas, peluquería, boutique, gimnasio, sauna y asistencia médica 24 horas